



Liebe Leser*innen,
das Ende der Ampelregierung hat einiges durcheinandergewirbelt und die vorgezogene Bundestagswahl rückt näher. Die Diakonie ist auf Bundes- und Landesebene im Vorfeld auf verschiedenen Ebenen aktiv: Mit einer eigenen Kampagnenseite zur Wahl, mit der bereits laufenden Pflegekampagne und verstärkten Aktivitäten in den sozialen Medien sind wir gemeinsam am Start. Positive Resonanz bei der Politik und ein gutes Medienecho brachte bereits die gemeinsame Präsenz von Diakonie Hessen und Diakonie Deutschland im Rahmen der Pflegekampagne auf dem Bundesdelegiertenkongress von Bündnis 90 / Die Grünen Mitte November in Wiesbaden. In dieser Ausgabe berichten wir ebenso darüber wie über den Diakoniebericht auf den beiden Herbstsynoden unserer Landeskirchen. Und sollten Sie noch etwas Gutes zu Weihnachten tun wollen, wie wäre es mit einer Spende für unsere Aktion #wärmespenden?

Als neues Gesicht in der Diakonie stellt sich Kathrin Jasmin Lang vor. Sie unterstützt uns als Vorstandsreferentin in unserer Vorstandsarbeit.

Herzliche Grüße, verbunden mit den besten Wünschen für ein gesegnetes Weihnachtsfest

Pfarrer Carsten Tag Dr. Harald Clausen

Aktuelles

Kampagne zur vorgezogenen Bundestagswahl 2025

Die vorgezogene Bundestagswahl hat die Zeitpläne verändert. Trotz des kurzen Wahlkampfes wird es eine bildstarke Online-Kampagne der Diakonie Deutschland geben, mit denen die fünf zentralen sozialpolitischen Forderungen der Diakonie in Szene gesetzt werden: Damit Gesundheit bezahlbar ist - Damit Barrieren verschwinden - Damit Demokratie lebt - Damit alle Chancen haben - Damit Integration gelingt. Der ursprünglich geplante Sozial-O-Mat kann aufgrund der kurzen Zeit bis zur Wahl leider nicht angeboten werden.

[Mehr Informationen](#)

Diakoniebericht auf den Landessynoden

Turnusgemäß stellt der Vorstand der Diakonie Hessen, Vorsitzender Carsten Tag und Dr. Harald Clausen, auf den Synoden der beiden Landeskirchen EKHN und EKKW den Diakoniebericht vor, in dem die jeweils aktuelle Arbeit des Landesverbandes dargestellt wird. In diesem Jahr geschah dies auf den jeweiligen Herbstsynoden wie gewohnt in Frankfurt und Hofgeismar.



[Weiterlesen](#)

Die unsichtbare Behinderung: immer mehr Menschen von psychischer Erkrankung betroffen **Diakonie Hessen zum Tag der Menschen mit Behinderung am 3. Dezember**

Aus Anlass des Tages der Menschen mit Behinderung am 3. Dezember machte die Diakonie Hessen darauf aufmerksam, dass neben den physischen auch die psychischen Behinderungen im Fokus diakonischer Arbeit stehen. So steigt die Zahl der Menschen mit einer psychischen Erkrankung bundesweit seit Jahren an.

[Weiterlesen](#)

In eigener Sache

Neuer Webauftritt der Diakonie Hessen online

Unsere neu gestaltete Webseite ist am 9. Dezember live gegangen! Der neue Webauftritt bietet eine visuell ansprechende und freundliche Nutzerführung, ein erweitertes Angebot an Inhalten und ist barrierearm. Schauen Sie doch mal vorbei



Aus dem Netzwerk

Pflegekampagne

Deutschlands Pflege sieht alt aus, wenn wir nicht massiv gegensteuern. Unsere Gesellschaft wird immer älter, immer mehr Menschen brauchen Pflege, für die viel zu wenige Pflegekräfte zur Verfügung stehen. Die Politik muss die Rahmenbedingungen ändern, sodass Pflege auch in Zukunft gesichert ist. Wir haben im letzten Newsletter bereits auf die Pflegekampagne aufmerksam gemacht, die von der Diakonie Hessen unterstützt wird. Über 49.000 Menschen haben mittlerweile eine begleitende **Petition** für eine umfassende Pflegereform unterschrieben. Bitte unterstützen Sie die Kampagne und die Petition weiter, denn Pflege braucht eine starke Stimme.



[Petition zur Kampagne](#)

Diakonie bei der 50. Bundesdelegiertenkonferenz von Bündnis 90 / Die Grünen in Wiesbaden

Vom 15. bis zum 17. November 2024 hat in Wiesbaden die 50. Bundesdelegiertenkonferenz von Bündnis 90 / Die Grünen stattgefunden. Die Diakonie Hessen war gemeinsam mit der Diakonie Deutschland als Aussteller vertreten. An drei Tagen haben die Kolleg*innen die Delegierten zur Situation in der Pflege informiert und gemeinsame Wege in die Zukunft aufgezeigt. Die Präsenz war Teil der im Vorfeld der Bundestagswahl von der Diakonie gestarteten Kampagne „Auch Du brauchst Pflege. Irgendwann.“



[Weiterlesen](#)

Geschenke voll Wärme an Nikolaus und Weihnachten: Notfallhilfe für Menschen auf der Straße

Eine wärmende Mahlzeit, wärmende Kleidung, ein Schlafsack und ein Zelt: Für Menschen, die auf der Straße leben, sind das überlebenswichtige Geschenke, vor allem in der kalten Jahreszeit. Die Diakonie Hessen und die Landesstiftung „Miteinander in Hessen“ rufen daher zu #wärmespenden auf.



[Weiterlesen](#)

Weiterlesen

Weitere aktuelle Termine finden Sie auf unsere Homepage. Schauen Sie doch einmal vorbei.

Termine

Gesichter der Diakonie



An der Schnittstelle

Seit Juli dieses Jahres arbeitet Kathrin Jasmin Lang als Referentin des Vorstands in der Landesgeschäftsstelle in Frankfurt. Sie stellt sich hier mit persönlichen Worten vor: "Ich arbeite an der Schnittstelle von Mitarbeitenden und Vorstand und unterstütze so die gemeinsame Arbeit für die Diakonie Hessen. Meine Aufgabe ist es u.a., Grußworte des Vorstandsvorsitzenden und Berichte der Diakonie Hessen, wie beispielsweise kürzlich für die Mitgliederversammlung, die Synoden und den Aufsichtsrat zu verfassen. Des Weiteren vertrete ich die Diakonie Hessen bei politischen Veranstaltungen und Fachtagen. Zu meinem Tagesgeschäft gehört es auch, Themen für verschiedene interne Formate zu setzen, etwa den Mitarbeitenden-Jour-Fixe. Ich verstehe mich als interne Dienstleisterin und Beraterin mit dem Ziel, eine optimale Vernetzung des Vorstands zu gewährleisten. Dafür möchte ich in Zukunft gemeinsam Formate entwickeln und Ideen umsetzen.

Meine literatur- und musikwissenschaftliche Dissertation über das Vogellied wurde dieses Jahr von der Goethe-Universität Frankfurt angenommen und befindet sich im weiteren Verfahren. Ich freue mich darauf, im Team für den Landesverband kreativ und produktiv zu sein und bedanke mich für den herzlichen Empfang in der Diakonie Hessen."

Kontakt:

Kathrin Jasmin Lang
Referentin des Vorstandes

T +49 69 7947-6103

M +49 1520 1553139

kathrin-jasmin.lang@diakonie-hessen.de

Wird diese Nachricht nicht richtig dargestellt, klicken Sie bitte [hier](#).

Deutschland
redaktion@diakonie-hessen.de

Wenn Sie diese E-Mail (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) kostenlos abbestellen.

